

—♦♦— WILDHOLZ IN SEINER SCHÖNSTEN FORM —♦♦—

# Der Memus – Obstbaumschler

Als Apfelbaum, Birnbaum, Kirschbaum oder Zwetschkenbaum wuchs er in freier Wildbahn – ungebündelt und jeder Witterung ausgesetzt. Eines Tages entdeckte der Tischlermeister Manfred Mörtenhuber, welche wunderschöne Obstbaumschler, Bänke und Skulpturen sich aus diesem wild gewachsenen Holz fertigen lassen.

Wort: Mörtenhuber Bild: Sandra M. Taibon

Seit 1960 steht der Name Mörtenhuber für Qualität aus Meisterhand. Kein Wunder, die Liebe zum Holz lebt ja auch schon in der 2. Generation! Manfred Mörtenhuber hat die Tischlerei 1993 von seinem Vater Franz übernommen und führt ihn seither als modernen Betrieb, der sich auf Küchen, Türen und vor allem Obstbaumschler spezialisiert hat. Individuelle Beratung gehört aber ebenso dazu, wie Betreuung über das Projekt hinaus. So kommt es, dass ihre neue Küche von Mörtenhuber nach einem Jahr eine Gratis Nachjustierung bekommt. Der Holzeinkauf, der ausschließlich über heimische Bauern erfolgt, wird durch ein eigenes

Herkunftszertifikat garantiert. Sei es als Esstisch, Schreibtisch, Empfangspult oder Besprechungstisch, jeder Tisch wird in seiner Einzigartigkeit seiner Bestimmung übergeben. Keiner gleicht dem anderen, jeder für sich ist ein Unikat. Die Natur hat in einem jahrzehntelangen Wachstumsprozess die Form, Farbgebung und Struktur jedes einzelnen Wildobstbaumes übernommen und wir dürfen dieses bewundernswerte Holz zu Tischen verarbeiten. Mit Feingefühl, handwerklicher Kunst und dem gebührenden Respekt gegenüber dieser alten Bäume und Hölzer, entstehen so die wundervollsten Tische und wir taufen sie Memus – einzigartiger Name für einen einzigartigen Tisch.



Anzeige

## Info.

TISCH - lerei  
Ing. Manfred Mörtenhuber  
Welser Straße 13  
4550 Kremsmünster  
+43 (0)7583 8438  
www.memus.at

